



Jahresbericht 2018 der Rotkreuzer Unihockey Luchse

Bereits ist wieder ein Vereinsjahr seit der 11. Generalversammlung vergangen. Hier nochmals eine kurze Zusammenfassung vom letzten Jahr.

Jeweils am Dienstagabend halten wir uns in der Sporthalle Dorfmatte fit. Mit dem neu eingeführten Gruppenchat, danke Tom, sehen wir nun rechtzeitig, ob sich genügend Spieler einfinden. Leider gab's schon einige Ausfallabende mangels Anzahl Spieler.

Kurz vor den Sommerferien wurde am 29. Juni der Grillhock bei Baro durchgeführt. Der Hock war mit den 16 Personen wiederum gut besucht. Wie alle Jahre wieder, war es ein gemütlicher Abend in einer angenehmen Umgebung.

Besten Dank an Baro für die Organisation und die Gastfreundschaft. Ebenfalls ein rechtes Dankeschön an die Spender des edlen Weines. Es grenzte schon fast an eine heilige Zeremonie, wie die Weinkiste ausgepackt und die Flaschen liebevoll entnommen wurden!

Anfangs Juli war auch für uns bis am 21. August die Sommerpause angesagt. Einige wenige überbrückten diese Pause mit Beach-Volleyballspielen.

Am Freitag, 26. Oktober übernahmen wir beim Sam Fuin in Buonas den obligaten Verkehrsdienst. Dieser Einsatz von 16.30 Uhr bis 22.00 Uhr ergab wieder einen erfreulichen Zustupf in die Vereinskasse.

Besten Dank an alle Helfer.

Das Jahresschlussessen haben wir am 4. Dezember beim Restaurant Zur Linde in Rotkreuz genossen. Insgesamt nahmen 16 Personen teil. Der Koch hatte sich mit dem feinen Essen sehr grosse Mühe gegeben. Es war ein schöner Abend mit einer tollen Stimmung.

Auch im vergangenen Jahr konnte der Vorstand auf Sitzungen verzichten, da Anstehendes jeweils bilateral behandelt wurde.

Holzhäusern im April 2019
Hans Leibacher